

Dolosal en los Cólicos del Caballo

Por R. Mora G.

El Dolosal, marca del clorhidrato del éster etílico del ácido 1-metil-4-fenil-piperidino carbónico, ha sido ensayado como analgésico en los cólicos gastro-intestinales del caballo. Los resultados obtenidos indican que esta droga tiene marcada acción analgésica y puede por lo tanto utilizarse como coadyuvante junto con el tratamiento habitual. En casos en que el cólico es muy intenso, el medicamento puede no suprimir completamente el dolor

pero lo aminora, calma al animal y es por lo tanto beneficioso. Tiene la ventaja de que puede utilizarse tanto en los casos de cólicos espasmódicos como en los debidos a atonía pues no interviene sobre la motilidad intestinal. La dosis empleada ha sido la de dos ampollas de 2 c.c. por vía intravenosa y dos por vía intramuscular. Como hemos dicho, es una terapéutica sintomática que debe ser completada con el tratamiento etiográfico.